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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANTA
ISABEL CELEBRADO EL 3 DE MAYO DE 2023.

ASISTENTES :

D. Ángel Lorén Villa
Dña. Patricia de Francisco García

D. Miguel Ángel López Osorno
D. Ramón Sellés Calabuig
D. Juan Antonio Navarro Serrano

PP-Presidente
PP-Vicepresidenta
PP-Vocal

(C’ S) Vocal
VOX- Vocal

También asisten D. José Carlos Faro Cajal en representación de la AA. VV. “Gaspar

Torrente”, D. Luis Huerto Gracia en representación de la A. de Vecinos “Santa Isabel Tuya” y Dña.

María del Carmen Burillo Cornago en representación de las Asociaciones, contando también con la

presencia de la Policía Local adscrita al Sector Norte y el Inspector Jefe de la Comisaria de Policía

Nacional del Distrito Arrabal.

Se excusa la asistencia de los vocales del Partido Socialista (PSOE) y de Zaragoza en

Común (ZE:C) que, por razones personales, no han podido asistir al presente Pleno.

En la I.C. de Zaragoza, siendo las 19:30 horas del día 3 de Mayo de 2023, previa

convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de Santa Isabel

del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la propia Junta, calle del Baile 2.

Preside el presente pleno D. Ángel Lorén Villa, Concejal-Presidente de la Junta Municipal,

actuando como secretaria de actas Dña. Lourdes Marco García, Jefa de Negociado adscrita a la

Junta, con asistencia de los vocales arriba indicados y con el siguiente orden del día:

PRIMERO.- Aprobación Acta anterior de 25 de Octubre de 2022

SEGUNDO.-Reconocimiento de la Comisión de fiestas Santa Isabel 2017 como

organizadora de las Fiestas Patronales del Distrito 2023, así como aprobación del Programa de

Fiestas.

TERCERO.- Aprobación de los proyectos presentados por las Entidades y reparto de

cuantías económicas

CUARTO.- Informe de Presidencia



QUINTO.- Informe de las Comisiones de Trabajo

SEXTO.- Ruegos y Preguntas

A continuación comienza la sesión y se desarrolla el orden del día establecido:

PRIMERO.- Aprobación acta anterior de fecha 25 de Octubre de 2022

Aprobada por unanimidad

SEGUNDO- Reconocimiento de la Comisión de fiestas Santa Isabel 2017 como

organizadora de las Fiestas Patronales del Distrito 2023, así como aprobación del Programa

de Fiestas.

Se procede a dar lectura de los nuevos integrantes de la Comisión de Festejos:

Presidente: D. Cristian Alquezar Ayuda

Secretaria: Dña Marta Gutiérrez Martínez

Tesorero: D. Adrián Martínez Roche

Vicepresidente: D. Daniel Camacho García

Vocales: D. Cristian Canelo Sin, Dña Ana Esperanza Yago La Piedra, entre otros.

A continuación se da lectura al programa de fiestas tanto de Julio como de Agosto (ANEXO I).

Agradece el Sr. Presidente el esfuerzo de todos los miembros de la Comisión de Festejos por

organizar unas fiestas tan completas para todos los vecinos del Distrito, recordando los problemas

burocráticos a los que se tuvieron que enfrentar en 2011 vecinos del barrio como Fernando, M.;

Carmen o Michi para poder celebrar las fiestas. Esfuerzo que, gracias a todos, hace que 12 años

después Santa Isabel pueda seguir celebrando las fiestas patronales.

TERCERO.- Aprobación de los proyectos presentados y reparto de cuantías

económicas

Se procede a dar lectura a las cuantías económicas asignadas a cada Entidad, según los proyectos

presentados, señalando que se han repartido un total de 33.500 euros de la partida de “Gastos y

Actividades de la Junta Municipal de Santa Isabel” (Anexo II).

Las cuantías asignadas han sido previamente aprobadas por unanimidad en el Consejo Rector.



CUARTO.- Informe de Presidencia

El Sr. Presidente hace referencia, a continuación, a la gestión administrativa más destaca que se han
llevado a cabo desde la Junta desde el último pleno.

SERVICIO DE LIMPIEZA PÚBLICA

1-Se solicita el desbroce del solar municipal de C/ 16 de Julio.
Con fecha 27 de Abril, proceden al desbroce.

2-El Gobierno de Aragón traslada petición, a la Junta Municipal de Santa Isabel, de limpieza y buen
mantenimiento de la zona de ocio situada sobre la Z-40 (parque sobre el falso túnel de Santa Isabel
en la C/ Victor Jara).
Se traslada el expediente a policía local para que emita informe y al servicio de limpieza pública.
A fecha de hoy la zona está limpia y en buen estado de mantenimiento

3-Se ha tramitado una petición ciudadana que solicitaba cambio de contenedores de residuos
orgánicos en la C/Meridiano 1, con objeto de que la reserva de espacio para carga y descarga que
hay en ese mismo lugar tuviera los metros necesarios para poder descargar un camión grande de
plataforma.
Se traslada el expediente a Movilidad y a Limpieza Pública, resolviendo ambos servicios de forma
negativa, alegando que la recogida de residuos es un servicio prioritario que tiene que dar el
Ayuntamiento y, no es factible cambiarlos a otra ubicación cercana para dar servicio a los vecinos
de la zona.

PARQUES Y JARDINES

1-Se ha vuelto a insistir al servicio de parques y jardines sobre los expedientes de limpieza y
mantenimiento del Parque de la Libertad, Parque Vicente Torres y zona Glorieta José Ramón
Arana. La contestación de Parques es la siguiente;

- Plaza de la Libertad.- Se ha procedido a solicitar valoración de los trabajos de limpieza de grafitis

y de reparación del pavimento terrizo.

- Adecuación Fuente Parque Vicente Torres.- En este momento todavía no se dispone de partida

presupuestaria para acometer su reforma, pero se está trabajando en el estudio técnico y económico
de esa actuación.

- Glorieta José Ramón Arana.- Se ha encargado a la contrata de conservación para que se proceda

de manera urgente a la adecuación correspondiente

2-Desde el Servicio de Parques y Jardines se está invirtiendo en el parque canino de la C/ Juventud.
Se está colocando mobiliario para perros, bancos y una pérgola.
En principio la instalación de fuente no está prevista porque llevar agua hasta el solar implica
levantar gran parte de la acera y, de momento, no se va a hacer.



SERVICIO DE DISCIPLINA URBANISTICA

1-Con fecha 19 de Enero se requieren a los propietarios de los solares del Silo, C/ Rosa Lausín
Herce y Asociación de Vecinos Gaspar Torrente, la limpieza y desbroce de los mismos.
A fecha de hoy, el solar del Silo está limpio. A los propietarios de los otros dos solares se les ha
incoado procedimiento sancionador desde el servicio de disciplina urbanística

2-Sobre la limpieza y desbroce del solar propiedad del Estado de la C/ José Antonio Rey del Corral,
el Ayuntamiento va a proceder a la ejecución subsidiaria y posteriormente pasará factura al Estado.

POLICIA LOCAL

1-En uno de los solares privados de la C/ José Antonio Rey del Corral, hay una colonia de gatos que
está ocasionando problemas vecinales
Policía local contesta:
“Se han trasladado la problemática a la jefa de unidad de Protección Animal y les comunica que es
una colonia no autorizada. Sin embargo, se lleva actuando (esterilizando) en ella desde hace años ya
que al estar próxima a una residencia si no se gestiona se puede descontrolar. Saben que están todos
los animales esterilizados con lo que esperan que se cumpla el fin del proyecto y la colonia acabe
desapareciendo”.

ZARAGOZA DEPORTE

1-Solicitud a Zaragoza Deportes para que arreglen y limpien la pista de patinaje de Avenida de los
Estudiantes.

Con fecha 14 de Abril Zaragoza Deporte contesta que añaden la petición a la lista de tareas
pendientes de reparación.

INFRAESTRUCTURAS

1-Desde el Servicio de Infraestructuras nos confirman que hay una partida de 25.000 euros en el
presupuesto de este año destinada a la elaboración del Proyecto de apertura de la C/ Oeste, y ya
están trabajando en ello.

Se ha recibido en la Junta Municipal un expediente solicitado que con esa partida de 25.000 euros
se proceda a tirar las tapias y a hacer el cerramiento si así procede a la propiedad expropiada para
facilitar el acceso a los vecinos.

Hay que recordar que estos 25.000 euros son para la elaboración del nuevo proyecto (el que hay es
muy antiguo).
Una vez se tenga el nuevo proyecto, habrá que dotar una partida presupuestaria para licitar la obra
que aproximadamente se prevé que suponga unos 500 mil euros.

2-Informe de la Secretaría de Relaciones con las Cortes y Asuntos Constitucionales de fecha 26 de
Abril de 2022 sobre inversión realizada por el Estado en el Puente sobre el río Gállego (Anexo III).



MOVILIDAD

1-Inversión en Carril Bici en Malpica y previsión de la Fase IV que unirá Malpica con Santa Isabel .
Informe de CADISA, empresa que está ejecutando las obras

-“La Fase III del carril bici, se encuentra en ejecución con fecha de terminación 20 de junio,
y la inversión asciende a 704.922 € 1VA incluido

-La Fase IV, está en proceso de adjudicación y conectará el final del polígono con la rotonda
de final de Avda. Los Estudiantes. La inversión es de 191.266 mas IVA”.

QUINTO.- Informe de las Comisiones de Trabajo

COMISIÓN DE CULTURA
Informa la coordinadora, la Sra. Patricia De Francisco, sobre las Comisiones que se han celebrado
desde el último pleno (Anexo IV).

Señala que la comisión extraordinaria de cultura que tuvo lugar en el día de ayer, se celebró en
honor de José Luis Miguel “Puncho“ ya que se recibió en la Junta Municipal una solicitud por parte
de la familia para nombrar un vial del barrio con su nombre.

Informa que se aprobó, por unanimidad en la comisión extraordinaria de cultura, solicitar al
Ayuntamiento de Zaragoza la denominación del espacio urbano “esto no es un solar” como “espacio
urbano José Luis Miguel (Puncho)”

Se somete, a continuación, este asunto a votación de pleno y queda aprobado por unanimidad.

COMISIÓN DE URBANISMO
Informa el coordinador, el Sr. Miguel Ángel López Osorno, sobre la Comisión realizada el pasado
mes de febrero. (Anexo V)

Informa también que con fecha 25 de enero se aprobó con “carácter definitivo” la modificación
aislada del Plan General de Ordenación Urbana de Zaragoza, con objeto de excluir del sector SUZ
SI/1, parte de la parcela 131 del polígono 14 con el fin de general una parcela de uso lucrativo
donde poder ubicar una superficie de uso comercial tipo hipermercado o supermercado.

Añade que con fecha 25 de enero se aprueba con “carácter definitivo” la modificación del estudio
de detalle de la manzana M-4 Unidad Edificable UE-6, del Área U-71-15, para la construcción de
14 unifamiliares.

En relación a las quejas de numerosos vecinos sobre el mal estado de mantenimiento de los
alcorques del barrio, llenos de malezas, da lectura a la contestación que desde el servicio de parques
y jardines se recibe en la Junta Municipal.

“La presencia de vegetación en alcorques arbotados forma parte de la estrategia de sanidad

vegetal del arbolado de la ciudad, concretamente como medida fundamental en el método de
control biológico de plagas que se realiza en Zaragoza al convertirlos en lugares donde se refugian

insectos beneñciosos.



La “vegetación” de los alcorques, por tanto, está dirigida a prevenir y actuar sobre aquellas
plagas y enfermedades que pueden afectar a las diferentes especies vegetales, sin aplicar productos

químicos y cuidando el programa de limpieza de los mismos ante la posible presencia de residuos.

La ñnalidad es mantener una buena salud de las plantas y por tanto de la trama verde de la
ciudad.

Los alcorques del arbolado viario son espacios de oportunidad para la creación de pequeños

microhábitats asociados a la gestión del arbolado viario, generando lugares donde la fauna

auxiliar pueda refugiarse para favorecer una mayor eñciencia en el control biológico, ya que de

esta manera puede aumentar la abundancia y la eñciencia de los insectos beneñciosos.

La creación de estas islas y corredores verdes estratégicamente localizados, tanto con el

mantenimiento de plantas espontáneas adecuadas como con la selección de plantas de nueva

implantación, supone una fuente de alimento para los estadios adultos de fauna utilizada en el

control biológico de plagas, pero también para polinizadores. Además, la utilización de estas

plantas de Por en determinadas zonas de la ciudad supone una alternativa a la gestión de la

vegetación espontanea.

La intención es desarrollar diferentes actuaciones que, conectadas y funcionando todas al mismo

tiempo, favorezcan la supervivencia, reproducción y eficacia de la biodiversidad funcional urbana

además de tener un impacto directo sobre la salud y la habitabilidad del espacio urbano.

El hilo conductor que planifica y diseña esta y otras actuaciones en pro de la biodiversidad y por

la apuesta de un modelo de ciudad de futuro es la denominada estrategia Zaragoza Natural:
conectar la ciudad a través de la naturaleza”

Finalmente añade que desde el área de Urbanismo, que él mismo coordina, se ha realizado un
dossier informativo como resumen a todo lo acontecido y tramitado, en materia urbanística, durante
estos 4 últimos años.

Hace un llamamiento a los presentes a no seguir incendiando las redes con información no
contrastada y quejas infundadas porque lo importante es apoyarnos todos para poder sacar adelante
las cosas, mejorar el barrio y ayudar a que la Junta funcione.

COMISIÓN DE DEPORTES

Informa el Sr. Ramón Sellés, coordinador de la Comisión, que procede a dar lectura a un breve
resumen de lo acontecido en los últimos meses en tema de deportes (ANEXO VI)

A continuación D. Juan Antonio Navarro, vocal del VOX, manifiesta su agradecimiento por haber
formado parte de la Junta del Distrito estos cuatro años.



SEXTO.-Ruegos y Preguntas

Interviene, M.' Pilar, vecina del distrito, quien manifiesta su queja por un barrera arquitectónica
(bordillo) frente al puente del río Gállego.

El Sr. Presidente informa de la gran inversión que se está llevando a cabo, tanto por parte del
Ayuntamiento como por el Estado, en adecuar y mejorar este puente, indicando no obstante que esta
reclamación concreta ya se ha trasladado al servicio de infraestructuras.

Interviene, Marisol, vecIna del distrito, manifestando que en el espacio urbano “esto no es un solar“
no hay ningún arbolado que proyecte sombra y haga posible estar allí, sobre todo en la parte del

parque infantil. Indica que hay unos 6 alcorques llenos de gravilla que seguramente no tienen riego.

Indica el Sr. Presidente que se trasladará la petición al servicio correspondiente.

Interviene , Mariano, vecino del distrito , manifestando su malestar sobre el estado de abandono de la

rotonda de entrada al Distrito por la Avenida de Santa Isabel.

El Sr. Presidente señala que efectivamente es una de las demandas históricas del Distrito y, a fecha

de hoy, hay un compromiso por parte del servicio de infraestructuras para adecentar la rotonda, que

se prevé se lleve a cabo en los próximo meses.

Finalmente toma la palabra el Sr. Miguel Ángel López Osorno, vocal del PP, para señalar, antes de
despedirse, que hay reconocer los logros conseguidos en estos cuatro años gracias a la intervención
del Presidente del Distrito, destacando entre ellos el cambio de recorrido de la línea número 60.

Recuerda que se constituyó una plataforma del bus formada por más de 25 colectivos del barrio que

reivindicaban lo que ahora se ha conseguido gracias, entre otras cosas, a las gestiones políticas del
Presidente, el Sr. Lorén.

Al hilo de lo anterior, el Sr. Lorén, indica que hay muchas cosas que no llegan a tomar forma, pero
detrás llevan mucho trabajo y dedicación política, como es el caso de la problemática que tiene el
barrio con los okupas de la C/ San José,

Señala que inicialmente él mismo estableció una línea de contacto con el Director General de la

Sareb, a quien hizo una propuesta que diera solución al problema. Mantuvieron 5 conversaciones

telefónicas pero, a finales del 2022, por razones que él intuye políticas por parte del Director
General, la relación quedó estancada sin poder establecer conversación alguna.

Por último, el Sr. Presidente se despide de los presentes, al ser el último Pleno del distrito,

señalando que ha sido un placer trabajar tanto con los vocales como con los colectivos que han

querido colaborar y apoyar para sacar proyectos adelante y trabajar por la mejora del Distrito.



Agradece a todos la asistencia y, no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión con el

V'’B'’ del Sr. Lorén, siendo las 21:30 horas del día al principio señalado.

EL CONI 'RESIDENTE

Fdo.: Ángel Lorén Villa

NOTA: La presente acta se aprueba por unanimidad del presidente y vocales asistentes. Se
adjunta conformidad de los mismos (ANEXO VII)



ANEXO I (PROGRAMA DE FIESTAS)

FIESTAS JULIO 2023

Jueves 13 de Julio

11:00 h. PISCINAS MUNICIPALES. JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS en las piscinas del barrio. Organiza la Junta de
Distrito

17:00 h. HOGAR DEL JUBILADO. BINGO Y MERIENDA. Patrocina PANISHOP

18:30 h a 19:45 h. PLAZA SERRANO BERGES. PINTACARAS PARA LOS MAS PEQUEÑOS YLANZAMIENTO DE BOMBAS

JAPONESAS Colabora Love Estilistas,

20:00 h. PLAZA SERRANO BERGES. CHUPINAZO Sangr ia, patrocinada por la Asociación de Mujeres Rio Gallego,

Posteriormente recorreremos las calles del barrio acompañados de la CHARANGA El REVOLTI JO iIQUEDA
TOTALMENTE PROHIBIDO TIRAR VINO! !

21:00 h. PLAZA DE LA LIBERTAD. SIDRONET A. Colabora Sidrería Begiris

01:00 h, PABELLÓN FERNANDO ESCARTIN. DISCOMÓVIL

Viernes 14 de Julio

11:30 h. PABELLON FERNANDO ESCARTIN. CASTILLOS HINCHABLES.

16:OO h. PABELLON FERNANDO ESCARTIN. CASTILLOS HINCHABLES.

16:00 h. CHESTER CAFÉS Y COPAS. TORNEO GutÑOTE. Patrocina Chester Cafés y Copas. Previa inscripción en e
mismo bar hasta el día anterior.
18:00 h. CALLE LA IGLESIA. CARRETONES INFANTILES Patrocina Asociación Taurina La Asociata. Al finalizar los

carretones. MERiENDA INFANTil. Patrocina PANISHOP.

20:30h. PLAZA SERRANO BERGES. SESIÓN DE TARDE con la orquestaNUEVA tRA
23,OO h. PLAZA SERRANO 8ERGES. PRE5ÉNTACIÓN de DAMAS 2023

oa,QC h. PLAZA SERRANO BERGES, Verbena SESIÓN DE NOCHr amenizada por Ea orquesta NUÉVA ERA En el

descanso de la orquesta... SUPER BINGO de 1 S00€

02,30 h, PABELLON FERNANDO ÉSCARTIN. OISCOMÓVlt

Sábado 15 de Julio

09:00 h a 14:00 h. GIMNASIO KYOBOX. JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS Musculación, Spinning, Kick Boxing,

Pilates...Organiza Gimnasio Kyobox
10:30 h. PLAZA SERRANO BERGES. GYMKANA INFANTIL. Colabora Canta y Juega Torrero
12:00 h. PASACALLES CON CABEZUDOS. Colabora Asociación de Cabezudas de Santa Isabel. Al finalizar el

pasacalles... CAÑON OE ESPUMA en la explanada del pabellón.
14:30 h. PA8ELLON FERNANDO ESCARTIN. CONCURSO de ARROCES. El arroz deberá estar termInado a las 14:30 h,

18:00 h. PASACALLES TEM ATICO. TEMATICA . DECADA 2000. Recorreremos el barrio con el CAMION DtSCOMOVIL
acompañados del Dj Steve Lagarto,
20:30 h. PLAZA SERRANO BERGES. StSICSN OE rAROE con la orquesta VENt)EnA SHOW
23:15 h. CALLE LA IGLESIA. 2 TOROS DE FUEGO INFANTILES. No sueltan borrachos

23:30 h. PLAZA SERRANO BERGÉS. Verbena SESIÓN O[ NOCHE amenizada por la orquesta vrNOEfíA SHOW Fn el

descanso de la orquesta BINGO

02:30 h. PABELLON FERNANDO ESCARTIN. DISCC)MÓVIL.

Domingo 16 de Julio
10:00 h. TORRECICA. 19 ENCIERRO de Reses Bravas. GANADERIA HNOS. OZCOZ. Colabora Asociación Taurina La

Asociata
12:30h. PARROQUIA SANTA ISABEL. MISA BATURRA EN HONOR A SANTA ISABEL

18:30 h. TORRECICA. 29 ENCIERRO de Reses Bravas. GANADERIA HNOS. OLIVA ESCUDERO. Colabora Asociación

Taurina La Asociata.

20:30 h. PLAZA SERRANO BERGES. FESTiVAL DE JOTAS y SORTEO de un jamón

Lunes 17 de Julio DIA DEL NIÑO EN LAS FERIAS Patrocina Asociación de Feriantes

18:30 h. TOMMY WALLACE. EspEcrAcuLO DE MAGiA



FIESTAS AGOSTO 2023

Miércoles 23 de Agosto
14:30 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA. COMIDA FNTRE AMIGOS, 81NGO, KARÁOKE y TIRO Og
SOGA. Para la comida se deberá inscribir antes del 11 de agosto y abonar 5 euros en la comisión. SI EN EL
SUELO NO QUIERES COMER, MESAS Y SILLAS HAS DE TRAER
20:00 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA. PREGÓN a cargo de la mejor peña y mejores peñistas 2022,

Recorrido por las peñas del barrio con la CHARANGA STRAGO
ol:OO h. PABELLON FERNANDO ESCARTJN. DISCOMOVIL NOCHE IBICENCA

Jueves 24 de Agosto
rr:30 h.- PA8ELLON FERNANDO ESCARTiN. CASTiLLOS NiNCHA8LES,

15:30 h. BAR PATRICIA. CONCURSO DE RABINO. Patrocina Bar Patricia. Previa inscripción en el mismo
bar hasta el día anterior
16:OO h. PABELLON FERNANDO ESCARTIN. CASTILLOS HINCHABLES

19:00 h. PASACALLES LIBRE. Recorreremos las calles del barrio con la CHARANGA STRAGO
23:00 h. TORRECICA. CARRETONES EM BOLADOS. Patrocina Asociación Taurina La Asociata
00:30 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA. LA BUENA ONDA CON JADEY
02:30 h. PABELLON FERNANDO ESCARTIN. DISCOMOVIL.

Viernes 25 de Agosto
11:00 h. TORRECICA. 19 ENCIERRO de reses bravas. GANADERÍA RAFAEL ALARCON. Colabora Asociación
Taurina La Asociata

16:00 h. BAR SAGA Y CERVECERIA SANTA ISABEL. TORNEO DE GUIÑOTE. Patrocinan Bar Saga y
Cervecería Santa Isabel. Previa inscripción en los propios bares hasta el día anterior.
18:00 h. TORRECICA. 29 ENCIERRO de reses bravas.GANADERÍA HNOS. COLOMER. Colabora Asociación

Taurina La Asociata
20:30 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA. Sesión de tarde ORQUESTA INGENIO
23:15 h. CALLE LA IGLESIA. 2 TOROS DE FUEGO INFANTILES- No sueltan borrachos
23:30 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA. Verbena sesión de noche con la ORQUESTA INGENIO. En el
descanso... SUPER BINGO DE l.SOQ EUROS!!
02:30 h.PABELLON FERNANDO ESCARTIN. DISCOMOV IL

Sábado 26 de Agosto
11:00 h. TORRECICA, 39 ENCIERRO de reses Bravas. GANADERÍAMURtLLO CONDE. Colabora Asociación
Taurina La Asociata

13:00 h. TORRECICA. ENCIERRO DE MANSETES para los más pequeños.
14:30 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA. COMIDA POPULAR. Sellar los tickets entregados junto con el
programa antes del 11 de Agosto. Si EN EL SUELO NO QUIERES COMER, MESAS Y SILLAS HAS DE TRAER
16:00 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA.Café concierto con ORQUESTA ZOOM

18:00 h. TORRECICA. 49 ENCIERRO de reses Bravas. GANADERIA HNOS. JIMENEZ MORA. Colabora
Asociación Taurina La Asociata

20:30 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA. Sesión de tarde ORQUESTA ZOOM
23:15 h. CALLE LA IGLESIA. 2 TOROS DE FUEGO INFANTILES. No sueltan borrachos

23:30 h. CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA.Verbena sesión de noche con ORQUESTA ZOOM. En el

descanso, entrega de premios fiestas 2023 y BINGO.
02:30 h.PABELLON FERNANDO ESCARTIN. DISCOMOVI L.

Domingo 27 de Agosto

11:00 h. PASACALLES CON CABEZUDOS. Colabora Comparsa de Cabezudos Santa Isabel.
12:00 h. MISA EN HONOR A SANTA ISABEL. Al terminar se realizara la procesión a cargo de la Cofradía
18:OO h CARPA SOLAR DE LA TELEFONICA. ACTIVIDAD INFANTIL.

22:OO h. ANTIGUO SOLAR CARNES ARAGON. FUEGOS ARTIFICIALES

Lunes 28 de Agosto DÍA DEL NIÑO EN LAS FERIAS. Patrocinado por la Asociación de Feriantes
18:30h. TOMMY WALLACE. ESPEcrACULO DE MAGiA



ANEXO II (REPARTO DE CUANTÍAS ECONÓMICAS)

ENTIDAD CUANITIA ASIGNADA

7.500,00 €

1.000,oo €

6_000,00 €
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885,00 €
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COMISION DE CULTURA

COMISION DE DEPORTE

COMISION DE FESTEJOS

CASA DE JUVENTUD

ASOC. VECINOS

AMPA ESPARTIDERO

AMPA LA CONCEPCION

AMPA BRIOLETAS

AMPA ITACA

AMPA GUILLERMO FATAS

AFA ESPARTIDERO

LA QUINTA DEL SORDO

ASOC. TAURINA

ESCUELA PATINAJE

CLUB CICLISTA

\\ CLUB VOLEIBOL

CLUB AJEDREZ

CLUB N ZARAGOZA

ESCUELA DE JOTA

PROCRIANZA

ORGULLO MEXICANO

ESI EMPRENDEDORAS



ANEXO III (INFORME SECRETARIA DE ESTADO)

SENADO
XIV LEGISLATURA

REGISTRO GENERAL

ENTRAOA 140.257
26/04/2022 20:20 SEGRE TARA DE estADO DE

RELAaOBas CON LAS CORTES Y
ASLNT06 COb6TITLCIONALES

RESPUBTA DEL GOBIERNO

(6&1) PREGUNTA ESCRFTA SENADO

6&1/53 SU 16M3e022 136533

AUTOR/A: MULET GARCÍA Carles (Gnc)

RESPU ns TA:

En relación con el a;unto interesado, se señala que el Got)brno, a través del
Ministerb de Transportes. Movilidad y Agenda Urbana. no ha recibido ninguna
petición por parte del Ayuntamknto de zaragoza para el traspaso de h titularidad del
puente sobre el río Gállego a la altura de Santa Isabel

Por parte del Gobkrno no exkte ningún probk:ma para ceder la tüularidad de
este puente dado que ya no se considera de blterés del Estado.

En el nnnento actual se están realizando obras de nejora del estado del puente
por un impone de l.827.4(y,79 euros.

Asimismo, el Ministerio de Política Territorial indica que en la Dekgacbn del
Gobkrno en Aragón no se ha recibido petkión alguna por parte del Ayuntamiento de
Zaragoza para el traspaso de la tituhrüad del puente sobre el río Gálkgo a h altura de
Santa Isabel

Madrti. 26 de abril de 2022



ANEXO IV (COMISIONES DE CULTURA)

27- 10-22

COMISION DE CULTURA

Reunidos en Comisión de Cultura, en el salón de plenos de la Junta Municipal de Santa isabel,
siendo las 19’30h, y con la asistencia de:

Rebeca (Scouts Santa Isabel), Matilde Maturén (Escuela de Jota), Vanesa Rodríguez (Casa de

Juventud), Visi Visús (Coral Santa Isabel), Cristina Valles (Asoc. Mujeres Río Gállego), Marisol

García, Pilar Varea (AW Gaspar Torrente), Enrique Carbonel (Asoc. Abajañi}, Vanesa Bueno

(AESI), Gabriel Casanova (Club Ajedrez), Carmelo Lázaro (Comunidad 3-16), Santiago Fuster,
Roberto (Cine}, Miguel tAmpa Ítaca), Rosa (Deportivo Santa Isabel), Gloria Omeñaca (La Quinta

del Sordo), Miguel Ángel López (vocal) y Patricia de Francisco (coordinadora de Cultura).

Se trataron los siguientes temas:

Presentación de las actividades de la Academia de cine Aragonés, y sus actividades por parte
de Roberto y Santiago.

Nos traen la propuesta de actividades como cine fórum, ciclos temáticos etc. que podrían
celebrarse en el barrio durante el año.

Se estudiará la propuesta, aunque de entrada resulta muy cara para el presupuesto con el que
contamos.

. Enrique Carbonel, nos propone (siguiendo con el tema del cine), hacer una proyección

semanal de cine de barrio y él se encargaría de la organización.

Msi, nos recuerda que en la parroquia se ha colocado un cuaderno para que todos los que

quieran que se recuerde a sus familiares en la misa de difuntos, puedan escribir en él sus
nombres.

. Matilde, nos informa que la Escuela de jota celebrará el concierto de Navidad el día 22 de
diciembre en la parroquia.

. Vanesa (Casa de Juventud) nos informa sobre la programación de las Jornadas contra la

violencia de género que se celebrarán del 14 al 26 de noviembre, en las que participan
colectivos del barrio.

14, inauguración de la Exposición,

18, Mueve-t contra la pobreza, en la que participan; Casa de Juventud, Scouts, Pies
Ítaca y Espartidero...

Y que constan de las siguientes actuaciones:

I' parte (de 17h a 18’30h)

Mercadillo solidario y recogida de alimentos para el banco de alimentos.

2’ parte (a partir de las 18'30h) muestra de Danza.

21, Charla a cargo de Elena Laseca.



. Carmelo (Comunidad 3-16) nos informa sobre la Campaña "El Niño de la Navidad” que se

celebrará del 23 al 25 de noviembre, y anima a los colectivos a participar.

. Gabriel, nos comenta sobre el Torneo de Ajedrez Solidario que se celebrará el dias 12 de
noviembre en el Centro Cívico, a las :IDh.

La cuota para la inscripción en el Torneo consistirá en alimentos no perecederos que se

entregaran al banco de alimentos.

. Rebeca (Scouts Santa Isabel) nos comenta que el tema elegido para la Cabalgata es "El Libro
de la Selva".

Con lo que se intenta transmitir los valores sobre el medio ambiente, la naturaleza, el cambio
climático._

. El concurso de dibujos para la confección del cartel anunciador de la cabalgata, se decidirá ei
día 15 de diciembre.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión.

Fdo. Patricia de Francisco

Coordinadora de Cultura



01-12-22

Comisión de Cultura

Reunidos en Comisión de Cultura, en el salón de plenos de la Junta Municipal de Santa
Isabel, siendo las 19’30h, y con la asistencia de:

Cristina Valles, M' Carmen Campos, M' Carmen Burillo (Asoc. Mujeres Río Gállego),

Visi Visús (Coral Santa Isabel), Matilde Maturén (Escuela de Jota), Vanesa Rodríguez

(Casa de Juventud), Pilar Varea (AW Gaspar Torrente), Rebeca (Scouts Santa Isabel), y
Patricia de Francisco (Coordinadora de Cultura).

Se trataron los siguientes temas:

Hoguera de San Antón: será el día 14 de enero y el encendido a las 18h.

Programación de navidad:

. Visi, nos informa de las actividades de la Parroquia.

El día 12 se montará el Belén en el porche de la Iglesia a partir de las 10h,
La misa dei gallo se celebrará el día 24 a las 19’30h

El día 25 a las 12’30h, se celebrará una misa para los matrimonios que han
cumplido este año las bodas de oro y plata.

Cabalgata:

Se han mandado las bases del concurso de dibujo a los colegios y se publicará
en redes sociales.

Los dibujos se recogerán en ta Junta Municipal hasta el día 19 de diciembre que
será elegido por el jurado el ganador que formará parte del concurso
anunciador de la Cabalgata.
Reyes Magos.
Se propone a Carmelo Lázaro como Melchor, a Javier Ortiz Giménez como
Gaspar y Vanesa se queda encargada de mandarnos los datos del Rey Baltasar.

La Casa de Juventud, propone salir en la Cabalgata con una Batucada de entre
20 a 40 personas, acompañando a una serpiente gigante.

\\.

. Rebeca comenta que, en 2023, el Grupo Scout Sta. isabel, cumple 40 años y están
preparando actividades y exposición de fotografías para celebrarlo.

. La comisión de fiestas, prepara un cotillón para el día 31 en el PDM Fernando Escartín.
El precio de la entrada será de 12€.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión.

Fdo. Patricia de Francisco

Coordinadora de Cultura



15-12-22

Comisión de Cultura

Reunidos en Comisión de Cultura, en el salón de plenos de la Junta Municipal de Santa
Isabel, siendo las 19'30h, y con la asistencia de:

Cristian Alquezar, Víctor Lamarca (Comisión de Fiestas), José Carlos Faro, Luis Salvador

(AW. Gaspar Torrente), Vanesa Bueno (ESI, Emprendedoras), Carmen Campos, Pilar
Sánchez, M' Carmen Burillo (Asoc. Mujeres Río Gállego), Raúl (Club Ciclista Santa
Isabel), Visi Visús (Grupo Coral Santa Isabel), Jesús (Club patín Sta. Isabel-La Sabina),
Gabriel Casanova (Club Ajedrez Sta. Isabel), Carmelo Lázaro (Comunidad 3-16),

Santiago Fuster (Cine), Vanesa Rodríguez (Casa de Juventud), Joaquín Iglesias (Centro
de Mayores), Miguel Ángel López (vocal de urbanismo) y Patricia de Francisco
(Coordinadora de Cultura).

Se trataron los siguientes temas:

• La Asociacion de Vecinos nos informa de que el día 8 de enero, ofrecerán una
actuación infantil en el Centro Cívico a cargo de Chipilandia.
El día 20 de enero, nos invitan a una charla informativa sobre la situación de la

sanidad en Zaragoza.

• La Comisión de Fiestas, informa que el día 19 comenzaran a vender las entradas
para el cotillón de fin de año en su sede y en horario de 19h a 21h. para
mayores de 16 años.

• Cabalgata.

Jesús (Club patín Sta. Isabel), nos confirma que participaran en la Cabalgata

con un grupo de entre 15 y 20 patinadoras.
Vanesa (Casa de Juventud), confirma que cerrarán la comitiva con una
batucada en la que participarán unas 40 personas.
Se comenta sobre la coordinación de las paradas y los tiempos que se hará
con walkis.

Los reyes y pajes se vestfrán en la Junta y de aquí saldrán hacia la parroquia

para la Adoración del niño a las 16’15.
A las 16’30h, arrancará la Cabalgata.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión.

Fda. Patricia de Francisco
rnñrdinaHnra rIo rl 1l+1 ira



19-01-23

Comisión de Cultura

Reunidos en Comisión de Cultura, en el salón de plenos de la Junta Municipal de Santa Isabel,
siendo las 19’30h, y con la asistencia de:

Cristian Alquezar, Adrián Martínez, Ana Yago, Daniel Guallar (Comisión de Fiestas), Pilar Varea, Luis

Salvador (AW Gaspar Torrente), Raúl (Club Ciclista), Daniel Mauri y Santos (Feriantes), Rebeca
(Scouts), Carmen Campos, Pilar Sánchez, M’ Carmen Burillo (Asoc. Mujeres Río Gállego), Pedro

Larena (Centro de Mayores), Matilde Maturén, (Escuela de Jota), Gloria Omeñaca (La Quinta del
sordo), Vanesa Rodríguez (Casa de Juventud), Carmelo Lázaro (Comunidad 3-16), Gabriel Casanova
(Club Ajedrez Sta. Isabel), Miguel Ángel López (Vocal de Urbanismo) y Patricia de Francisco
(Coordinadora de Cultura).

Se trataron los siguientes temas:

• Carnaval

La Comisión de Fiestas, va a realizar con motivo de los carnavales dos actividades el día 18
de febrero.

Una fiesta de Carnaval Infantil y una discomóvil por la noche para adultos.

• VII Jornadas por la Igualdad
Se celebrarán del 9 al 31 de marzo.

• Celebraciones del día del libro

. Día 21 de abril, lectura pública del Quijote, apuntarse en la Biblioteca

. Día 22 de abril, Se realizará la siembra de libros por las calles del barrio por voluntarios de
los colectivos de Sta. Isabel.

Para esta actividad se están preparando y empaquetando los libros en dos colores, para
adultos y para niños.

• Semana Cultural

Por motivo de las elecciones de mayo, este año celebraremos la Semana Cultural del 28 de
abril al 7 de mayo.

Raúl (Club Ciclista), nos informa que este año quedará el trofeo Escuelas de Ciclismo
fuera de la Semana Cultural ya que la fecha que tienen concedida para su realización es
el día 21 de mayo.

Gloria Omeñaca (la Quinta del sordo), nos propone hacer un vermut musical una vez al
mes en la plaza.

Le comento que, para esta actividad deberían solicitar permisos a dominio público con

las fechas, lugar y horarios en los que quieren hacer la actividad en vía pública.

Pedro Larena (Centro de Mayores), solicita que se arregle el suelo del salón del Centro
Cívico ya que se encuentra en muy malas condiciones nara ooder bailar v ya han sufrido
alguna caída por esta causa.
Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión. Fdo. Patricia de Francisco

Coordinadora de Cultura
Próxima reunión 21 de febrero a las 19’30h.



21-02-23

Comisión de Cultura

Reunidos en Comisión de Cultura, en el salón de plenos de la Junta Municipal de Santa Isabel,
siendo las 19’30h, y con la asistencia de:

Deborah Favreau (Parroquia), Rosa (Sta. Isabel Deportivo), Vanesa Rodríguez (Zona Joven), Mari
Carmen Campos, M' Carmen Burillo (Asoc. Mujeres Río Gállego}, PitarVarea (AW. Gaspar Torrente),
Rebeca (Grupo Scouts), Gabriel Casanova (Club Ajedrez), Sanüago Fuster (As. De Comerciantes Sta.
Isabel), Vicente (La Quinta del sordo), Visi Vi$ús (Coral Sta. Isabel), Matilde Maturén, (Escuela de
Jota), Miguel Ángel López (Vocal de Urbanismo) y Patricia de Francisco (Coordinadora de Cultura).

Se trataron los siguientes temas:

• Hacemos un repaso de las actividades que se están preparando para las Jornadas por la igualdad que
se celebrarán el mes de marzo.

• Comentamos sobre la actividad de la siembra de libros, en esta ocasión contamos con pocos, y
quedamos en que solicitaré al patronato que nos envíen más libros.

En cuanto a la lectura del Quijote, recordamos que hay que apuntarse en la biblioteca para la lectura.

• Rebeca nos recuerda que la exposición de fotografías del grupo Scouts conmemorativas del 40

aniversario del grupo, será los dias 15 y 16 de abril en el Centro Cívico y el 20 y 21 de mayo
Celebrarán una acampada con familias.

• Desde la Asociacion de Comerciantes, nos informan de que van a sacar un periódico de carácter

trimestral con agenda de actos u noticias de Sta. Isabel.

El primer número saldrá en marzo-abril, con una tirada de 6000 ejemplares y será distribuido en el

centro de salud, Centro Cívico, Centro de Mayores y comercios del barrio para su reparto gratuito.
También nos informan de que han organizado una cata de vinos el día 26 de febrero en el Centro
Cívico de 1:lh a 15h.

\.
Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión,

Próxima reunión el día 21 de marzo a las 19’30h.

Fda. Patricia de Francisco

Coordinadora de Cultura



21-03-23

Comisión de Cultura

Reunidos en Comisión de Cultura, en el satán de plenos de la Junta Municipal de Santa Isabel,
siendo las 19'30h, y con la asistencia de:

Pilar Sánchez, M’ Carmen Burillo, Cristina Valles, Carmen Campos (Asoc. Mujeres Río Gállego),
Antonio Baró y José Luis (Club N), Pilar Varea, Luis Salvador (AW. Gaspar Torrente), Visi Visús (Coral

Sta. Isabel), Daniel Camacho y Ana Yago (Comisión de Fiestas), Carmelo Lázaro (Comunidad 3-16),
Vanesa Rodríguez (Zona Joven), Vanesa Bueno, Laura Renieblas {Zaragoza Emprende), Miriam Ferrer

Dufol (Podemos), Gabriel Casanova (Club Ajedrez Sta. Isabel}, Rebeca (Scouts), Daniel Camacho,
Cristian Aiquezar (Comisión de Fiestas), Miguel Ángel López (Vocal de Urbanismo) y Patricia de
Francisco (Coordinadora de Cultura).

Se trataron los siguientes temas:

9

8

•

Luis Salvador, nos informa que los dias 28, 29, 30 de abril y 1, 5, 6 y 7 de mayo, se va a celebrar en la

parroquia un rastrillo solidario.

Carmelo, nos informa que el día 30 de marzo, dentro de las Jornadas por la igualdad, nos ofrecen una
charla con el título: Jesús y las Mujeres, "Rompiendo Moldes".

La Comisión de Fiestas, informa de que en agosto la carpa para las verbenas se colocará en el parking
del Espartidero, por lo que las verbenas ya no se harán en la plaza Serrano Berges.

• Semana Cultural:

Se continua con la programación de los actos de la semana Cultural.

La VIII Carrera lsabelinos, que organiza la Escuela de Atletismo Santa Isabel, será el día 29 de
abril

Carmelo Propone que se pongan carteles en los comercios del barrio con la programación de laI
Semana.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión.

Fda. Patricia de Francisco

Coordinadora de Cultura



02-05-23

Comisión de Cultura

Reunidos en Comisión de Cultura, en el salón de plenos de la Junta Municipal de Santa

Isabel, siendo las 19’30h, y con la asistencia de:

Luis Huerto (Santa Isabel Tuya), Gabriel Casanova (Club Ajedrez), Vanesa Rodríguez

(Zona Joven), Mari Carmen Campos, Gloria Gómez, Pilar Sánchez, Cristina Valles, M'

Carmen Burillo (Asoc. Mujeres Río Gállego), Pedro Larena (Centro de Mayores), Iñaki
(Club Ciclista), Rosa (Sta. Isabel Deportivo}, Rebeca (Scouts), Carmelo Lázaro

(Comunidad 3-16), Miguel Ángel López (Vocal de Urbanismo) y Patricia de Francisco
(Coordinadora de Cultura).

Se trataron los siguientes temas:

Se convoca esta última Comisión de esta legislatura, con un único punto.

• Aprobación si procede de la solicitud de poner el nombre de José Luis Miguel {Puncho)
a un vial o espacio público en el barrio de Santa Isabel.

Tras el fallecimiento de José Luis el pasado 23 de marzo, se recibe la solicitud por parte de la

familia, de concederle el honor de poner el nombre de ''José Luis Miguel (Puncho)” a un vial a
espacio público de Santa Isabel en reconocimiento a su trayectoria y servicios a Santa Isabel.

Se trata de una persona muy querida en el barrio, nacido en Santa Isabel y descendiente de

una familia muy querida y respetada en el barrio.

Durante toda su vida dedicó gran parte de su tiempo y sus recursos a mejorar su barrio,
involucrándose desde niño en asociaciones, y colectivos del barrio, hay que destacar su labor
como vocal de esta Junta durante más de 15 años, coordinando el área de urbanismo durante

la última legislatura en la que estuvo como vocal (2011-2015).

Por este motivo, se reúne esta comisión y tras leer la solicitud de la familia, pasamos a votar
esta solicitud.

\, El resultado de esta votación es por unanimidad, apoyar esta solicitud por parte de las

colectivos y asistentes, por lo que ésta comisión la trasladará al pleno de la Junta de Distrito

para su apoyo y aprobación.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión.

Fdo. Patricia de Francisco

Coordinadora de Cultura



J©SE mRS M8©UEL "PUN©WW.

Orgulloso de su barrio, Santa Isabel en el cual nació y falleció el pasado 23
de marzo, dejando un recuerdo inolvidable, como así lo hicieron ver los
cientos de vecinos que acudieron a la parroquia de este barrio de Zaragoza
para poder despedirse de él.

Nacido un 8 de abril 1968 en la Torre de los Centel Ia, más popularmente
conocida como -Torre el ratón” allí se crio hasta los 7 años que se mudó al
Jardín de Ricla y por ultimo a la llamada Parcelación Muñoz donde vivió
junto a sus padres Luis Y Alicia y hermanas.

Conoció a su mujer, Teresa con la que se casó y formó una feliz familia
siguiendo la tradición de seguir viviendo en su barrio

Descenciente de Santa isabel, siendo nieto de Luis Gracia, más conocido
como Et puncho, at que tos vecinos siempre recuerdan con mucho cariño y
por elto la familia lleva el sobrenombre de los punchos.

Formó parte de la juventud parroquial y fue en el coro donde hizo grandes
amistades que le llevaron a adentrarse en el mundo de la jota. A día de hoy
todavÍa recuerdan como en ocasiones se arrancaba con otra de sus
pasiones, las jotas aragonesas, con las que deleitaba a sus amigos más
cercanos haciendo pasar grandes momentos.

Muestra del cariño y pasión que le tenía a su barrio así por cómo te gustaba
implicarse en la vida vecinal, Jose Luis formó parte también de La
Comisión de festejos del Barrio como vocal. Allí paso unas de sus mejores
años de la juventud donde se dedicó a organizar y preparar las fiestas de
los años (75-76) que tan famoso hicieron a dicho distrito vecinal en toda
Zaragoza. Como no podía ser de otra manera Jose Luis disfrutaba de estos
días de fiestas que tan merecidos se tenían después de todo un año de
trabajo.

Además, perteneció a la peña de -Los Dandys-, donde forjo las amistades
que siguió teniendo durante toda su vida.

Ha participado con la parroquia en varios actos; aportando
desinteresadamente la monitorización y mecanización de las campanas,
haciendo todo el trabajo de forma gratuita desde su taller, como apoyo,
para que los sacerdotes no tuvieran que hacer ese esfuerzo físico de tener
que tocar de forma manual.



Pertenece a la Cofradía de la parroquia de Santa Isabel, con la que también
ha colaborado desinteresadamente en todas las labores que el podía
aportar, desde arreglos, hasta elaboración y reparación de todos los
artículos de metal, reparándolos desde tu empresa.

Esta empresa, se Inició en la Calle San Roque, llevando su nombre, Talleres
Jose luis Miguel, con la que contrató a varios jóvenes del barrio, muchos,
se han jubilado con él.

El taller fue creciendo teniendo que trasladarlo a la calle Reina de Portugal
y finalmente tras el crecimiento de esta y la ampliando de la plantilla
tuvieron que irse a una nave muchos más grande, ubicada en el polígono de
Alfajarín.

También ha tenido implicación con el Club de futbol Santa Isabel, siendo
patrocinador durante varios años.

En Agosto de 2013 la línea 45 deja de prestar servicio a Santa Isabel, Jose
Luis, como vocal de la junta de urbanismo y medio ambiente en la que ha
estado durante 12 años de su vida, recoge las quejas y se pone en marcha,
junto con el resto de la junta y codo con codo con la asociación de vecinos
para obtener una solución a tal decisión del ayuntamiento de Zaragoza,
después de varias manifestaciones y una presentación de moción en el
pleno municipal se produjeron varias actuaciones que finalmente tuvieron
como resultado la línea 60 que actualmente tenemos en el barrio.

Agradecidos por su compañía, buen hacer y sobretodo por su complicidad
con sus vecinos.

. Tanto desde la Cofradía como desde varias asociaciones de Santa Isabel,
apoyan esta iniciativa, para que, Jose Luis, pueda tener una Catle en su Tan
querido barrio, del que siempre ha hablado con orgullo!

Nunca le otvidaremos, con o sin caKe, pero si alguien la merece en este
barrio, Es el.



ANEXO V (COMISIÓN DE URBANISMO)

COMISION DE URBANISMO, MOVILIDAD Y MEDIO AMBIENTE

Celebrada el día 15 de Febrero de 2023 a las 19:30 horas.

Informa su coordinador D. Miguel Ángel López Osorno.

Asistentes a la misma:

Asoc. Vecinos Gaspar Torrente: José Carlos Faro, Isaac Garza, Luis Salvador, Pilar Varea,
Marisol García

Asoc. Vecinos Santa isabel Tuya: Luis Huerto

Asoc. De Mujeres Rio Gallego: Cristina Valles

Vecinos Comunidad Plaza de las Flores: María iosé Blanco Abadía, iosé San Román

Vecino: Moisés Sarroca

Se trataron los siguientes temas:
4

El coordinador de la comisión informó del estado actual de los solares y las actuaciones

que se están llevando a cabo:

-Solar C/ Rosa Lausín - Fernando Gómez. Se decretó con fecha 19/01/2023 por el

Servicio de Inspección Urbanística para que proceda en el plazo de tres meses a
efectuar la limpieza del solar (EXP.0102783/2022).

-Solar C/Alameda, se ha limpiado 20/01/2023.

-Solar C/Victor Balaguer, se ha limpiado 06/02/2023 (Plaga de Ratas).

-Solar C/Arboleda 69 Rl ,se ha tapado con tierra el solar donde había un gran socavón
y estaban los cados de la plaga de conejos de la zona REF. (9960201XM7196B).

-Solar C/Ramón Figueras (Plaga de katas) a fecha de hoy sigue sin limpiar.
(EXP.24678/2022).

-Solar SILO, a fecha de hoy sigue sin limpiar.

-Solar C/Norte con C/José Antonio Rey del Corral con REF. (03566011XM8105E) sigue
sin limpiar (EXP.86023/21).

-Solar C/Juventud, zona de esparcimiento canino. Se ha realizado una primera mejora

cambiando el vallado perimetral y poniendo doble puerta. Falta otra actuación donde



se colocarán bancos, papeleras, una fuente y carteles con las normas de uso
(11/ar/2023).

-Solar Aparcamiento Campo de Fútbol. Se ha desbrozado Io matorrales y se han

limpiado las paredes de pintadas.

-Solar C/16 de Julio Grande. Se acuerda en la comisión colocar una puerta para que
puedan entrar Limpieza Publica a limpiar el Solar, ya que ahora no hay puerta por

donde poder acceder.

-Solares con Ref. Catastral:

(0454107XM8105C) de 2.148 m. situado en Avda. Sta. Isabel 73 y (0454106XM8105C)

de 680 m situado en Avda. Sta. isabel, 69. -Se va a realizar consulta a Urbanismo para

que nos confIrme cuál de estos solares son propiedad municipal y poder realizar la

limpieza del que corresponda.

-Informe sobre la modificación de PGOU del Sector SUZ Sl/l. Se procede a la
aprobación definitiva con fecha 25/01/2023 de la parcela de uso lucratIvo donde poder

ubicar una superficie de uso comercial tipo hipermercado o supermercado. El proyecto
está a disposición de los interesados en la Junta Municipal.

-Se Solicita a Infraestructura la reparación de los adoquines de la Plaza Serrano Berges.

Hay muchos rotos y deteriorados.

-Cambio del suelo del Salón de Actos del Centro Cívico (14/02/2023).

-Servicio de refuerzo para limpieza de manchas y pintadas. Se manda al Servicio de

Espacio Urbano y Gestión de Residuos un listado de necesidades del Distrito tanto en

espacios públicos como privados, los cuales han sido realizados en una amplia mayoría.

-Adecuación de bordillos de los pasos de peatones de la C/Norte con Meridiano y

Gaspar Torrente/Arboleda.

-Estudio de varios días de las salidas de autóbuses y coches del IES ITACA, debidb a las

quejas surgidas por la congestión de vehículos en la salida del centro. Una vez realizada
la visita varios días en horario de la salida 14.30 se observa que a las 14.37 ya no queda

ningún autobús (8 total} en el parquin del Instituto por lo que no se considera un gran

problema de movilidad en las horas que se reclaman.

-Adecuación por parte de Infraestructura para mediados de Marzo de la Rotonda de la
Z-40

-iosé Carlos Faro, comenta que si sabe si se va a realizar alguna modificación u obra en

la acera de Avd. De los Estudiantes 10, justo en la acera donde se encuentra el
Restaurante Tabernalia .Se le contesta que no se tiene constancia de ningunaactuación



en la Junta, pero que nos informaremos por si hubiera algún Expediente abierto que se

desconoce. José Carlos también nos comenta que se han plantado alcorques pero que

aún faltan bastantes por plantar

-Cristina Valles, solicita la instalación de paneles para colocar carteles de las actividade 9
de los colectivos del barrio, proponiendo ubicaciones, Plaza de la Libertad, Parque de la

Juventud, Solar de Telefónica. Los que hay actualmente en el barrio se colocaron hace
años con partida presupuestaria del Servicio de Distritos. Se va a solicitar presupuesto

para poder colocarlos desde la iunta.

-Pilar Varea, reclama el rebaje de aceras en Éa intersección de C/ Rio Gallego con Avda.

Sta. Isabel a la altura de entrada del puente del gallego. Se pasa reclamación para

tramitar Expediente.

-María José Blanco, solicita el posible cambio de contenedor de RSU ubicados en

Carretera Villamayor, 137. El contenedor esta anticuado y en mal estado.

-Moisés Sarroca, solicita la adecuación de una de las zonas verdes de la Glorieta iosé
Ramón Arana, comentando que de los dos espacios que hay uno está muy bien
cuidado y el otro está lleno de malas hierbas.

-José San Román, entrega un informe en esta comisión en el cual nos .dice los

problemas que tienen tos vecinos de la Plaza de las Flores con los perros, aceras. y
limpieza en general de dicha plaza. Se recoge el informe y se le comenta que le

contestaremos e informaremos desde la Junta a las petIciones en la mayor brevedad

posible.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21:lSh.



ANEXO VI (COMISIÓN DE DEPORTES)

COMISIÓN DE DEPORTES

No voy a leer el acta de la última reunión, dada la escasa asistencia. Solo estuvimos 5
personas y entre los pocos asuntos que pudimos tratar estaba la segunda fase del
proyecto de bar y cocina, sala de juntas y vestuario de árbitros del campo de fútbol,
además del asfaltado del parquin.

Tareas pendientes que deberán abordar los nuevos representantes de la Junta.

Respecto a las actividades deportivas de Santa Isabel agradecer a todos los
representantes de las diferentes asociaciones deportivas, fútbol, ajedrez, taekwondo,
ciclismo, patinaje, casa de la juventud, etc., por el esfuerzo en mantener todo este tipo
de actividades en el barrio.

Por otro lado, quisiera agradecer de manera especial el esfuerzo y dedicación del equipo
de mantenimiento del Complejo Deportivo de Santa Isabel por su trabajo en cuidar de
nuestras instalaciones deportivas y especialmente a su jefe Herminio, por lo que voy a
leer la carta que él nos envía a la Junta y a las entidades deportivas.

“Buenas tardes, quería daros las gracias a la Junta Municipal como a las entidades del

barrio, por el apoyo demostrado en esta situación de fatta de personal. En poco más de
cuatro años que llevamos trabajando en este proyecto, creo que se ha mejorado
considerablemente la gestión deportiva de este barrio de la ciudad.

Por parte de esta dirección se han establecido planes de trabajo para gestionar,
mantener y mejorar el deporte, ocio y tiempo libre de este complejo deportivo.

Por parte de los trabajadores han colaborado en todas las actividades que se celebran
en el pabellón y han mejorado técnicamente las instalaciones.

Pero también debemos reconocer el esfuerzo que ha realizado el Servicio de
Instalaciones Deportivas y el Ayuntamiento de Zaragoza, con la construcción de una
pista de fútbol sala de césped arti$cial en lo piscina de Santa Isabel. Esta pista ha sido
un proyecto de inversión superior a 120.000 euros.

Sin el esfuerzo de todos nosotros, es diFcil sacar adelante estos proyectos.

Ahora, en el siguiente proyecto que estamos intentando sacar adelante es poder dotar
de un espacio deportivo en el lateral anexo al pabellón. El nn de este proyecto es
disponer en el pabellón de un cuarto espacio deportivo, tanto para la educación ñsica
curricular de los colegios que utilizan el PDM Fernando Escartín, que son cuatro y en
ocasiones deben hacer la educación $sica en el parque o en el parking del pabellón.
Ásí como de dotar un espacio más para juegos escolares, ya que los sábados por la
mañana tenemos un exceso de demanda deportiva que no podemos gestionar por falta
de espacio.

Para sacar adelante este proyecto, debemos de cotabQrar entre la Junta Municipal, el
Servicio de Instalaciones Deportivas y la dirección de este centro. No tengo ninguna
duda que todos estamos en la misma línea, que es mejorar las prestaciones deportivas y



no deportivas de este barrio y de toda la ciudad. Aunque los recursos económicos no
siempre permiten sacar todos los proyectos que nos gustarán adelante, seguro que
todos aportamos lo mejor de nosotros mismos.

Muchas gracias a todos por vuestra colaboración.”

Dicho esto, solo me queda deciros que probablemente éste sea mi último acto como
miembro de la Junta Municipal y que os deseo lo mejor a todos los que con vuestro
esfuerzo hacéis de este barrio un lugar mejor para vivir.

Siempre me tendréis a vuestra disposición para lo que sea necesario,



ANEXO VII (CONFORMIDAD APROBACIÓN ACTA)

JUNTA MUNICIPAt

SANTA ISABtl IEt ;p_egoza

D'. Patricia De Francisco García, con DNI '., como vocal del PP en
la Junta Municipal de Santa Isabel, manifiesta su conformidad en la aprobación del
acta del último pleno del distrito, celebrado el pasado 3 de Mayo de 2023.

I. C de Zaragoza a 26 de Mayo de 2023
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JUNTA MUNICIPAL

SANTA ISABEL + q ja„Legoza

D. Miguel Ángel López Osorno, con DNI , como vocal del PP en
la Junta Municipal de Santa Isabel, manifiesta su conformidad en la aprobación del
acta del último pleno del distrito, celebrado el pasado 3 de Mayo de 2023.

I. C de Zaragoza a 26 de Mayo de 2023
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Fdo: Miguel Ángel López Osorno



JUNTA MUNICIPAL

SANTA ISAB[L q ja„(99oza

D. Ramón Sellés Calabuig, con DNI , como vocal de C's en la
Junta Municipal de Santa Isabel, manifiesta su conformidad en la aprobación del acta
del último pleno del distrito, celebrado el pasado 3 de Mayo de 2023.

1. C de Zaragoza a 26 de Mayo de 2023
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JUNTA MUNICIPAL
SANTA ISABEL q ja_mgoza

D. Juan Antonio Navarro Serrano, con DNI ,, como vocal de
VOX en la Junta Municipal de Santa Isabel, manifiesta su conformidad en la
aprobación del acta del último pleno del distrito, celebrado el pasado 3 de Mayo de
2023

1. C de Zaragoza a 26 de Mayo de 2023

Fdo: Juan'Kntonio




